

HOSPITAL CLÍNICO DE MAGALLANES "DR. LAUTARO NAVARRO AVARIA":

Clínica Las Condes capacita a personal del hospital de Punta Arenas que contará con equipo de última tecnología en radioterapia para tratar el cáncer

La iniciativa beneficiará a prácticamente todos los pacientes oncológicos de la zona más austral del mundo, permitiendo realizar tratamientos complejos, optimizando los resultados de los pacientes y, a su vez, disminuyendo las reacciones adversas secundarias producidas por el tratamiento.

En un esfuerzo público-privado para mejorar la oferta de tratamientos para el cáncer en zonas extremas de nuestro país, Clínica Las Condes (CLC) puso a disposición sus especialistas, infraestructura y moderno equipamiento de radioterapia para capacitar, durante varias semanas, a médicos, tecnólogos médicos, físicos médicos, enfermeras y TENS del Hospital Clínico de Magallanes "Dr. Lautaro Navarro Avaria" de Punta Arenas.

"Esta capacitación a equipos de regiones es parte de un trabajo integral y colaborativo que venimos realizando hace algún tiempo, con el propósito de dar una solución a los tratamientos de cáncer en el sector público. A lo anterior, se suma el convenio Fonasa libre prestador que nos permite, además, que los pacientes Fonasa y de regiones donde no hay oferta oncológica, se puedan tratar en nuestro Centro del Cáncer con los más altos estándares de calidad", explica el jefe de Radioterapia de Clínica Las Condes, Dr. Rodrigo Barrientos.

El principal recinto público de la Región de Magallanes implementará un equipo de radioterapia de última tecnología de tipo Elektta, que le permitirá realizar radioterapia en diversos tipos de tumores y que beneficiará a prácticamente todos los pacientes oncológicos de la zona más austral del mundo, posibilitando efectuar



FOTOS CLC
Capacitación en Clínica Las Condes.



Equipo de Punta Arenas capacitándose en Clínica Las Condes.

ALIADO ESTRÁTÉGICO EN SALUD

E&G Medical Systems es una empresa chilena especializada en soluciones integrales para la salud, que ofrece tecnología de punta, desde el diseño de proyectos hasta la implementación. "Somos representantes exclusivos de las marcas Elekta, Sun Nuclear, Loccioni, Qfix y C-rad, líderes en equipos de última generación para el cuidado de la salud

tratamientos complejos, optimizando los resultados de los pacientes y, a su vez, disminuyendo las reacciones adversas secundarias producidas por el tratamiento.

"Ha sido una experiencia muy

humana, con especial énfasis en el tratamiento del cáncer", destaca el gerente general, Matías Barros.

La compañía cuenta con un servicio técnico altamente calificado, con ingenieros entrenados y certificados en la fábrica matriz, lo que garantiza la continuidad en los tratamientos y la satisfacción de sus clientes.

enriquecedora, ya que el Servicio de Radioterapia de CLC es muy similar al nuestro en recurso humano y cantidad de pacientes. Además, contaremos con el mismo acelerador lineal que, en la práctica, personaliza

los rayos X de alta energía, o electrones, para que se ajusten a la forma de un tumor y destruyen las células cancerosas sin afectar el tejido normal circundante. Por último, este trabajo colaborativo entre ambas

instituciones nos facilitará a futuro poder abrir posibilidades de back up entre la clínica y nuestro hospital", señala Moyra Durán, oncóloga especialista en radioterapia del Hospital Clínico de Magallanes.

"La capacitación en Clínica Las Condes para equipos de regiones es crucial para garantizar la equidad en el acceso a la radioterapia avanzada. Permite que estos equipos cuenten con las mismas herramientas y experiencia que los de Santiago, lo que se traduce en una mejor atención para pacientes con cáncer en todo el país. En definitiva, invertir en capacitación es invertir en la salud de la población", agrega Matías Barros, gerente general de E&G Medical Systems, empresa que da soporte tecnológico de los equipos de radioterapia que comenzarán a funcionar en el hospital de Punta Arenas.

Los tratamientos de radioterapia que permitirán estos nuevos equipos con los que contará el Hospital Clínico de Magallanes, serán más cortos y precisos, disminuyendo el número de sesiones requeridas por los pacientes, dando oportunidad de tratamiento a personas provenientes de lugares más alejados del país.

Además, estas nuevas tecnologías posibilitarán tratamientos de patologías que normalmente debían ser tratadas en otras regiones, con todo lo que esto implica en un paciente de estas características, sobre todo por el desgaste físico y emocional y en materia económica; lo que representa un gran avance en igualdad y acceso a la salud en la Región de Magallanes y la Antártica chilena y con los mejores estándares de calidad.